

## Pressemitteilung

### Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

#### **Regionale Sportanlage Seefeld Sarnen: Einsetzen einer Arbeitsgruppe**

Der Einwohnergemeinderat setzt für die Planung der Regionalen Sportanlage Seefeld Sarnen eine Arbeitsgruppe ein.

Mit dem Richtplan Seefeld sind die Standorte der künftigen Anlageteile beschrieben und die zukünftigen Bedürfnisse für die dort geplanten sportlichen Aktivitäten aufgezeigt. Die Planung und Umsetzung der künftigen Sportanlagen im Seefeld sind sehr wichtig und auch dringend. Für verschiedene Sportaktivitäten müssen in der weiteren Planung rasche Lösungen gefunden, geplant und umgesetzt werden. Die regionale Sportanlage soll zudem den Bedürfnissen für den Schulsport von Volksschule und Kantonsschule dienen.

Folgende Anlagen sind in diesem Projekt zu integrieren:

- Fussballplätze mit 400 m Rundbahn und Leichtathletikeinrichtungen und Kunstrasenfeld
- Allwetterplatz
- Clubhaus FC Sarnen
- Bootshaus Ruderclub Sarnen Ruderclub (allfällige Justierung des Standortes)
- Kanugebäude Kanuclub Obwalden

Die Arbeitsgruppe "Regionale Sportanlage Seefeld Sarnen" setzt sich aus folgenden Personen zusammen:

- Paul Federer, Gemeindepräsident Leitung
- Manfred Iten, Gemeinderat
- André Kiser, Vertreter Kanton (Departement Bildung und Kultur)
- Peter Lienert, Vertreter Kanton (Departement Bau und Raumentwicklung)
- Pater Beda Szukics, Vertreter Kollegium Benediktiner
- Gerda Lustenberger, Vertreterin Stiftung Rütimattli
- Roland Schnyder, Vertreter Fussballclub Sarnen
- Thomas Rymann, Vertreter Leichtathletik Sarneraatal
- Markus Degen, Vertreter Ruderclub Sarnen
- Marcel Spichtig, Vertreter Kanuclub
- Gemeindeschreiber Max Rötheli
- Leiter Planung Philipp Noger
- Planer

Die Arbeitsgruppe hat den Auftrag, bis Ende November 2008 ein Vorprojekt mit Kostenschätzung und Terminplanung zu erarbeiten

## Pressemitteilung

### **Hanspeter Wolfisberg wird zum neuen Leiter des Gemeindeführungsstabes gewählt**

Der Gemeinderat wählt Hanspeter Wolfisberg zum neuen Leiter des Gemeindeführungsstabes Sarnen. Er wird die Funktion ab sofort übernehmen. Der 51-jährige Hanspeter Wolfisberg war zwischen 2000 - 2006 Feuerwehrkommandant der Stützpunktfeuerwehr Sarnen. Speziell in dieser Funktion eignete sich der Gewählte die für dieses anspruchsvolle Amt notwendige Führungserfahrung an. So hatte Hanspeter Wolfisberg bereits als Feuerwehrkommandant Einsitz im Gemeindeführungsstab und leitete erfolgreich die Feuerwehr anlässlich der Hochwasserkatastrophe im Jahre 2005.

Sarnen, 13. August 2008

Gemeindekanzlei Sarnen  
Max Rötheli, Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter  
Tel. 041 / 666 35 81  
E-Mail: [max.roetheli@sarnen.ow.ch](mailto:max.roetheli@sarnen.ow.ch)